

#aufeinneues! – 20. Information der Schulleitung / Corona-Lage / neue Schnelltests / Mitteilung über Testergebnisse

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
wir sind am vergangenen Mittwoch mit (fast) allen Schüler*innen in das neue Jahr gestartet, das freut uns sehr. Trotzdem ist erkennbar, dass die steigenden Coronainfektionszahlen auch das Friedrich-Ebert-Gymnasium betreffen.

Corona-Lage

Bis heute Mittag sind uns seit Jahresanfang 26 Infektionsfälle in der Schülerschaft gemeldet worden, quer durch alle Jahrgangsstufen. Eine Häufung in einzelnen Klassen ist nicht erkennbar. Da das Gesundheitsamt in der Regel auch keine Kontaktnachverfolgung vornimmt und die Zahl der Infektionsfälle so hoch ist, bitte ich um Verständnis, dass ich keine einzelnen Infektionsfälle in einzelnen Lerngruppen mehr melden kann.

Auch von unseren Mitarbeiter*innen sind aktuell drei Infektionsfälle bekannt, die jedoch bislang keine gravierenden Auswirkungen auf den Unterrichtsbetrieb haben.

Neue Schnelltests

Ab heute nutzen wir in (fast) allen Jahrgangsstufen Schnelltests eines neuen Herstellers, ab Mittwoch in allen Jahrgängen. Wir hoffen, dass mit dem neuen Fabrikat die Anzahl der falsch-positiven Testergebnisse deutlich zurückgeht. Der Start heute mit nur vier positiven Schnelltests stimmt optimistisch.

Mitteilungen über Testergebnisse / Infektionen

Damit wir den Überblick über die Coronafallzahlen, Quarantäneanordnungen und -beendigungen behalten, bitten wir Sie, PCR-Testergebnisse und Quarantäne-Schreiben des Gesundheitsamts nicht nur an die Klassenleitungen sondern immer auch an das Schulbüro zu übermitteln (friedrich-ebert-gymnasium@bsb.hamburg.de). Das hilft uns sehr. Vielen Dank!

Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche!
Herzliche Grüße, Jörg Isenbeck